



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

maladie d'Alzheimer

Question écrite n° 118781

Texte de la question

M. Hervé Féron attire l'attention de M. le ministre du travail, de l'emploi et de la santé sur la lutte contre la maladie d'Alzheimer. Mercredi 21 septembre était la journée internationale de lutte contre la maladie d'Alzheimer. Près de 35 millions de personnes dans le monde souffrent de ce fléau, dont environ 860 000 en France. Bon nombre de nos concitoyens ont le souvenir qu'en 2008, le Président de la République avait annoncé un plan de lutte contre cette maladie, qui n'était que la première étape d'une action plus large contre la dépendance. Or cette réforme de la dépendance, qui avait été présentée comme une urgence lors de la présidentielle de 2007, a été ajournée, c'est-à-dire reportée après l'élection présidentielle. Peut-être fera-t-elle l'objet de nouvelles promesses, non tenues par cette majorité. Alors que cette journée internationale de lutte contre la maladie d'Alzheimer donne un formidable coup de projecteur sur cette maladie, il est opportun de demander des comptes au Gouvernement. Aussi, comme bon nombre de nos concitoyens, il lui demande pourquoi le Gouvernement, depuis quatre années, a-t-il si peu fait pour la recherche, la lutte contre cette maladie et l'accompagnement des malades.

Données clés

Auteur : [M. Hervé Féron](#)

Circonscription : Meurthe-et-Moselle (2^e circonscription) - Socialiste, radical, citoyen et divers gauche

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 118781

Rubrique : Santé

Ministère interrogé : Travail, emploi et santé

Ministère attributaire : Travail, emploi, formation professionnelle et dialogue social

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 27 septembre 2011, page 10250

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)